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Conseil d’établissement 

Séance ordinaire du 11 avril 2023 
Rencontre au salon du personnel 
19h à 21h 

Procès-verbal 

Présences : Roxanne Renaud-Coderre, Elise Montpetit, Anne-Marie Banchini, Simon Leclair, Ma-
thieu Larocque, Moustapha Mbaye, Michaël Ouellet, Isabelle Lambert, Cindy Lesage-Pelletier,  
Mélanie Labelle, Marie-Josée Desroches, Anouck Bédard 

 
Absences : Natalie St-Jean, Andréanne Dutil, Nadine Desrochers 

 

1) Début de la rencontre  
a) Accueil 

19h03, le président souhaite la bienvenue aux membres du conseil. 
 

b) Période de question 
Aucune question 
 

c) Adoption de l’ordre du jour 
 

Proposé par Anne-Marie Banchini et appuyé par Cindy Lesage-Pelletier 

CE20220411-01  Adoptée à l’unanimité 

 
d) Adoption du procès-verbal du 14 février 2023 

 
Proposé par Anouck Bédard et appuyé par Isabelle Lambert 

CE20220411-02  Adoptée à l’unanimité 

 
e) Suivis au procès-verbal 

Le suivi concernant la lettre de déneigement à la Ville de Gatineau n’a pas été fait. 
Les inscriptions au préscolaire sont complétées. Il y aura quatre groupes au total. L’école 
comptera un total de 30 groupes, tous niveaux confondus, pour la prochaine année sco-
laire) 
Augmentation du nombre de groupes de 1e, 4e et 5e et des places seront crées pour des 
élèves dans les autres niveaux 
Pour l’instant, on compte des surplus au préscolaire, en 2e année et 6e année. 
Un prochain « Défi je suis capable » est prévu en mai.  
 

f) Correspondance 
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Le président s’assure d’acheminer par courriel, les correspondances sont faites au fur à 
mesure qu’il les reçoit. 
 

2) Adoption 
a) Vacances d’un membre parent et nomination d’un parent substitut (article 55) 

Suite au départ d’un membre parent, il doit y avoir nomination d’un remplaçant. Ma-
dame Marie-Josée Desroches et Roxanne Renaud-Coderre ont été approché afin de po-
ser leur candidature. 
Marie-Josée Desroches ne présentera pas sa candidature. 
Nomination de Roxanne Renaud-Coderre (fin juin). 
 
Proposé par Moustapha Mbaye et appuyé par Isabelle Lambert 

CE20220411-03  Adoptée à l’unanimité 

 
b) Organisation des services extrascolaires (ex. : activités parascolaires) pour le camp de 

jour d'août 2021 (Article 90) 
 
Présentation du calendrier de l’année scolaire 2023-2024 par le directeur.  
Le scénario suivant est présenté. Considérant l’ouverture du service de garde (30 août) 
et l’offre de services de Dimension Sportive du 21 au 25 août. Il est discuté d’offrir 
l’offre de Dimension Sportive les 28 et 29 août également. 
 
Suite aux discussions, M Leclair regardera les possibilités pour les journées du 28 au 30 
août 2023 et apportera une proposition au conseil du 9 mai. 
 
Il est proposé que du 21 au 25 août 2023, Dimension Sportive offre un camp de jour à 
l’école, avec priorité aux élèves de l’école de la Forêt. 
 
Proposé par Cindy Lesage-Pelletier et appuyé par Isabelle Lambert 

CE20220411-04  Adoptée à l’unanimité 

 
c) Établissement des principes d’encadrement du coût des documents et approbation de la 

liste de matériel d’usage personnel – pour l’an prochain (Article 77.1) 
 
M. Leclair préciser qu’il n’est pas nécessaire de le réviser à tous les ans. Il réitère qu’il 
faut toujours présenter les options le moins cher possible pour les parents. En avril 
2022, il y a eu analyse des besoins afin de baisser le coût de la facture pour les parents. 
Ainsi, il est proposé d’accepter le document tel que présenté. 
 
Proposé par Cindy Lesage-Pelletier et appuyé par Isabelle Lambert  
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CE20220411-04  Adoptée à l’unanimité 

 
3) Approbation 

a) Entrée progressive au préscolaire, changement à l’horaire (article 87) 
L’entrée est bien établie depuis 6 ans à l’école. On souhaite conserver le même modèle 
que les années précédentes.  
 
Proposé par Anne-Marie Banchini et appuyé par Anouck Bédard 

CE20220411-05  Adoptée à l’unanimité 

b) Entrée progressive des différents niveaux pour la première journée (article 87) 

Depuis les dernières années, une entrée décalée dans la cour d’école a été instauré. Ceci 
facilite autant le travail du personnel que l’entrée pour les élèves. 
 
Il est donc proposé de conserver l’entrée progressive pour l’année scolaire 2023-2024. 
3e cycle – 8h 
2e cycle – 8h30  
1er cycle – 9h00  
 
Proposé par Anouck Bédard et appuyé par Moustapha Mbaye 

CE20220411-06  Adoptée à l’unanimité 

 
 

4) Travaux du conseil 
a) Cour d’école 

i) Suivi du projet 
Les travaux d’installation des structures débutera dans 2 semaine (poteaux, balan-
çoires et structure araignée). 
Phase 3 (cet été) bordure de béton tout au long derrière l’école. 
Le mobilier pour la classe nature et le tableau blanc avec des panneaux de ferme-
ture ont été commandé. 
Aucune réponse en lien avec la demande de subvention. 
Phase 4 mur d’escalade (à décider au conseil l’an prochain) 
Travaux à considérer pour un futur rapproché : changer la clôture, haie de cèdres, 
entrée intéressante, peinture au sol 
Question à propos du budget : la totalité du budget disponible devrait être utilisé 
pour les premières phases du projet. 
 

5) Travaux des comités 
a) Direction 

 



 

 
 

4 

i) Activités de fin d’année 
Une journée type carnaval d’été est sous-évaluation en ce moment. 
La Fête des finissants aura lieu le 19 juin – Il y aura un Foodtruck sur place. 
Le spectacle de fin d’année des 6e année aura lieu en début mai (comédie musicale). 
Annonce du départ de M Leclair, retour au Centre des services scolaire. Il y aura en-
voi d’un Petit écho spécial cette semaine. Il est souligné qu’il serait intéressant d’y 
inclure une biographie de la nouvelle direction afin de rassurer les parents. 
 

b) Comité de parents  
Il y a eu des discussions au sujet des taux d’occupation des écoles du CSSPO. 
Il est mentionné que des modulaires seront nécessaire. 
Il y a un défi de recrutement (3000 employés). 
Il y a eu moins de diplômés en 2020 
 

c) Enseignants 
Les 2e rencontres de parents sont terminées. 
Le personnel remercie les organisateurs pour les belles activités lors de la semaine de 
reconnaissance du personnel. 
 

d) Personnel de soutien 
Absente 
 

e) Service de garde 
Le 8 mai une rencontre des techniciennes est prévue. La direction est invitée. La discus-
sion portera, entre autres, sur le guide de fonctionnement 
 

f) Membres de la communauté 
Rien à ajouter 
 

g) OPP 
La prochaine rencontre est prévue le 12 avril  
i) BBQ de la rentrée 

 
6) Consultation 

a) Critères de sélection du directeur de l’école (article 79) (en huis clos) 
Point reporté à la prochaine rencontre 
 

7) Levée de la séance 
20h32 Anne-Marie Banchini et Elise Montpetit 


